

In Erinnerung

an Herrn Wolfgang Holzmann

Völlig überraschend erreichte uns die Nachricht vom Tod Wolfgang Holzmanns. Er starb am 17.11.2017.

Herr Holzmann leitete über Jahrzehnte den Arbeitskreis Aquaristik im NWV Würzburg e.V.. Er pflegte einige Aquarien im botanischen Garten der Universität Würzburg und warb so in der Öffentlichkeit für sein Hobby und für unsere Vereinigung.



Foto D. Mahsberg

Auch als zuverlässiger Kassenprüfer war Herr Holzmann über lange Zeit für den Verein aktiv.

Noch bei unserer Mitgliederversammlung am 20.10.2017 (siehe Foto) berichtete er über den Arbeitskreis Aquaristik und gab das Ergebnis der Kassenprüfung bekannt.

Wir werden ihn dankbar in Erinnerung behalten!